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Siete colectivos
libertarios extremeños
se reúnen en la
FREGA para lograr
mejor sus objetivos

REDACCION
CACERES

Los grupos y colectivos anar-
quistas de Extremadura se han
unido, con la intención de con-
seguir la fuerza que este colectivo
tuvo antes de la Guerra Civil.

Tras una serie de contactos pre-
vios, el pasado día 16 de este mes
celebraron una asamblea en los
locales de la CN .T de Mérida, en
la que decidieron unirse, forman-
do la FREGA (Federación Regio-
nal Extremeña de Grupos Anar-
kistas).

SIETE COLECTIVOS

La Federación Regional Extre-
meña de Grupos Anarquistas ha
quedado constituida, en un prin-
cipio, por siete colectivos, que
son los siguientes : Colectivo Li-
bertario de Villafranca de los Ba-
rros, Kolectivo Anarko-Revolu-
cionario de Almendralejo
(KARA), Colectivo Libertario de
Mérida, Colectivo Libertario "AI-
KRANA" de Cáceres, Koordinado-
ra Pro-Lokales Alternativos
(KOPLA) de Cáceres, Colectivo
MOFA de Montijo, e Individuali-
dades Libertarias de Don Benito y
Las Hurdes (en Trujillo).

La FREGA, actualmente, una vez
constituida, está manteniendo
contactos con colectivos e indivi-
dualidades desperdigados . Señalan
que saben que existen estos colec-
tivos en Plasencia, Villanueva de la
Serena, Badajoz y otras poblacio-
nes de Extremadura . El Colectivo
Libertario de Cáceres AIKRANA, in-
dican que se han unido en la
FREGA para organizar una simple
plataforma de funcionamiento
común a nivel regional, "aunque
no reconocemos fronteras oficia-
les", dentro de la cual cada miem-
bro, colectivo o individualidad,
mantendrá su independencia, se-
cundando por tanto su principio
del federalismo . "El objetivo es al-
canzar la trascendencia social que
en este país tuvieron, y deben se-
guir teniendo las ideas libertarias",
recordando la fuerza que tuvieron
los anarquistas en Extremadura
antes de la Guerra Civil.

Los colectivos anarquistas de Ex-
tremadura se han unido debido a
que el próximo fin de semana se
constituirá en Villaverde, en Ma-
drid, la Federación de Grupos
Anarkistas del Estado Español . La
FREGA afirma que estará presente
en todos los movimientos sociales
de base y alternativos: en los movi-
mientos ecologistas, antimilitaris-
tas, etcétera .

La LOGSE

La ley de Ordenación General
del Sistema Educativo no está aún
aprobada, como por error se afir-
maba ayer en una información de
este diario sobre la Escuela de Ve-
rano de Extremadura . Sí están de-
cididos sus principios generales,
pero hasta julio no la aprobará el
Parlamento.

Los GRADO en huelga de hambre encarcelados en
Badajoz eximen a los médicos de responsabilidades
Los miembros de los GRAPO ingresados
en la prisión de Badajoz eximen a los
médicos de cualquier tipo de responsa-
bilidad sobre el desenlace que pudieran

tener sus vidas por la prolongada huel-
ga de hambre que sostienen. En un do-
cumento suscrito por los seis activistas
de esta organización -cinco hombres y

una mujer— imputan la culpabilidad
de lo les ocurra a los ministerios de Jus-
ticia, Interior y a la Dirección General
de Instituciones Penitenciarias.

El 'grupo' Femándo Fernández fotografiado cuando se hallaba ingresado en el Hospital Gregorio Marañón . El preso
se encuentra ahora en Badajoz en estado muy grave, según su abogado.

miento trate exclusivamente de por el desenlace que tuvieran sus nisterios de Interior, Justicia y la
prolongarles la vida .

	

vidas, exención que alcanza a los Dirección General de Institucio-
A los médicos, según expresan demás profesionales sanitarios . nes penitenciarias por no aten-

en su escrito, no les alcanzaría La muerte a la que se abocan der sus peticiones de agrupa-
ningún tipo de responsabilidad sería responsabilidad de los mi- miento.

Manuel Campillo, a la izquierda, director regional de Caja Salamanca, y Benigno Fernández, alcalde de Trujillo
(MUÑEZ)

J . LEAL
BADAJOZ

En el documento, fechado el
20 de junio, además de la delimi-
tación de responsabilidades, los
GRAPO hacen constar su firme
voluntad de continuar la huelga
de hambre "hasta las últimas
consecuencias" . En este sentido
reiteran su decisión de negarse a
tomar cualquier tipo de alimento
a la fuerza y rechazan la asisten-
cia médica y cualquier tipo de
nutriente.

Los GRAPO, que afirman en-
contrarse en plena posesión de
sus facultades mentales y voliti-
vas, son conscientes de las secue-
las irreversibles que puede acarre-
arles el ayuno que observan
desde finales del pasado año.

El respeto a estas decisiones
piden que sea mantenido en el
caso de que hubieran de ser tras-
ladados a hospitales civiles para
recibir asistencia médica . Si por
el agravamiento de su salud lle-
garan a entrar en estado de coma
los GRAPO piden que se les ga-
rantice que no recibirán medica-
mentos que contengan sustan-
cias alimenticias y que el trata-

PABLO CALVO
CACERES

El alcalde de Trujillo, Benigno
Fernández, se quejó ayer de que
organismos públicos como la
Consejería de Agricultura, Indus-
tria y Comercio y la Diputación
de Badajoz no hayan abonado
aún las cantidades de dinero con
las que se comprometieron ayu-
dar a la Institución Ferial, la cual
preside.

En este sentido aseguró que
"prefiero que nos den menos di-
nero a que hagan grandes esfuer-
zos en los presupuestos, perono
nos llegue luego casi nunca . Es
preocupante que a estas alturas
de año todavía no sepamos
qué cantidad se va a aportar, y
que haya dificultades de liqui-
dez que solventamos gracias a
la Diputación de Cáceres y Caja
Salamanca".

Las afirmaciones, que calificó
de "crítica cariñosa", tuvieron
lugar durante el acto de la firma
de un convenio entre Caja Sala-
manca y la Institución Ferial, por
el que la entidad financiera cola-
bora con 21 millones de pesetas
a cambio del patrocinio exclusi-
vo de los distintos certámenes fe-
riales y actividades . El convenio
tiene una duración de cinco
años, hasta 1994 .

El contrato de asistencia-pro-
moción, que fue rubricado por
los máximos responsables de
ambas partes, Manuel Campillo,
director regional de Caja Sala-
manca, y Benigno Fernández, su-
pone, según explicó este último,
"que la Institución Ferial de Truji-
llo sea una de las pocas de Extre-
madura que tiene sus certámenes

totalmente saneados" . En este
sentido, el alcalde cacereño mos-
tró su preocucpación por la proli-
feración de ferias, "con las dificul-
tades que todos sabemos que
atraviesan", aunque más tarde
afirmó que "gracias a la compe-
tencia que hay las ferias de Truji-
llo, como la del Queso, están te-
niendo éxito porque hemos

apostado por la especialización.
Entiendo que las otras institucio-
nes deberían tomar nota".

El nuevo contrato duplica la
aportación económica que Caja
Salamanca había hecho hasta
ahoraen los certámenes de Truji-
llo . La entidad invierte, de varios
modos, un total 2.500 millones
en el campo extremeño.

El alcalde de Trujillo critica la demora de Agricultura y
de la Diputación de Badajoz en cumplir sus compromisos
La Caja de Ahorros de Salamanca aportará 21 millones a la Institución Ferial


